

フレッシュ!

みなさん!げん気ですか~!先生は、みんながげん気に学校にくることをまっています!かだいをとりにきたときには、みなさんとあって、おはなしをできてすごくうれしかったです!先生のステイホームのたのしみは、いえでたくさんの本をよむのと、しゃぶしゃぶを食べることです! 2-1の先生より

とう校日には、みなさんのげん気なすがたを見ることができて、うれしかったです!先生は、ステイホーム中に、ホットケーキミックスやこめこ(おこめのこな)をつかって、クッキーをつくりました。サクサクでおいしかったです♪ベランダではミニトマトをそだてています(^-^)
2-2の先生より

みなさん!このあいだは、ひさしぶりにみんなにあえて、とてもうれしかったです。先生も元気ができました。先生のステイホームは、うどんのじかんをきめてユーチューブのうごきをまねしてエクササイズをしています。みんなでやるとたのしいし、がんばれます!
2-3の先生より

みなさん!げん気におうちですごしていますか?5月14日はみなさんのおうちでのおはながきけてとてもうれしかったです(*~)先生はステイホーム中に、ストレッチやきん肉トレーニングをしています。また、お休みの日はおさんぽで1まんぼをめざしてあるいています。また、みなさんにあえることをたのみにしています!
2-4の先生より



★クイズ★ (o^o)/

どちらがサツマイモで、どちらがじゃがいもでしょうか?(5/14 さつえい)りょうほうとも、ゆめロードで見られます。(答えはホームページにのっています)